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Юбилейная конференция 
в Алуште
На 5�й Международной конференции «Рынок
полимеров�2007», прошедшей 18�19 мая 2007 года 
в Крыму, обсуждались основные тенденции развития
рынка производства и переработки полимеров в СНГ

В этом году мероприятие, уже в пятый

раз проводимое журналом «Хим�Курьер»

и компанией «Бизнес�Форум», имело как

никогда представительный состав: в нем

приняли участие 230 делегатов из более чем

160 компаний Украины, России, Азербай�

джана, Чехии, Польши, Венгрии, Герма�

нии, Австрии, Бельгии, Нидерландов. Сре�

ди участников — производители полимеров

и изделий из них, сервисные и торговые

компании, производители технологичес�

кого оборудования и оснастки: «Лукойл�

Нефтехим», «Казаньоргсинтез», «Кар�

патнефтехим», «Нижнекамскнефтехим»,

«Сибур», «Сибур�Нефтехим», «ТНК�ВР

Украина», «Полипластик», «Росхимпром»,

«Новатэк�Полимер», «Никохим», а также

BASF, Akzo Nobel, Arkema, Dow Europe,

Omya Rus, Solvey, Total Petrochemicals, Bat�

tenfeld Extrusionstechnik, SML Maschinen�

gesellschaft, Kiefel Extrusion и многие другие.

Сегодня рынок полимеров СНГ стре�

мительно развивается. Об этом говорит тот

факт, что в последнее время не только в

России, но и в других странах СНГ

реализуется много инвестиционных про�

ектов по запуску производства базовых

полимеров. По мнению аналитиков, вво�

димые мощности позволяют предполо�

жить, что в ближайшие годы конкуренция

между производителями полимеров из

стран СНГ обострится, и наиболее сильные

позиции займет Россия. Однако Казахстан

и Узбекистан, обладающие большими

запасами нефти, также смогут освоить

производство конкурентоспособной по

цене продукции. В смежных с полимерами

областях появляются новые предприятия

по выпуску добавок для полимеров.

Сфера переработки полимеров также

выходит на новую ступень развития: ре�

зультатом модернизации мощностей и

освоения нового ассортимента стало бо�

лее высокое качество продукции. Благо�

даря этому полимеры и изделия из них

российского производства успешно кон�

курируют с импортными аналогами, а

иногда и вытесняют их с внутреннего рын�

ка. Сегодня отечественная индустрия пе�

реработки пластмасс расценивается как

одно из перспективных направлений

развития рынка и иностранными инвес�

торами, и мировыми производителями вы�

сокотехнологичного оборудования и

оснастки. Особенно привлекательными

для развития считаются сегменты произ�

водства полимерных труб, полимерных

пленок и профильно�погонажных изделий.

Основная же проблема, с которой стал�

кивается переработчик — высокая доля

импорта готовой продукции, поступающей

в Россию по заниженной таможенной сто�

имости, что ставит отечественных произво�

дителей в неравные условия с импортерами.

В связи со стремительным ростом объе�

мов выпуска полимеров в ближайшие годы

серьезной проблемой, по мнению делегатов

конференции, может стать перепроизводст�

во на внутреннем рынке, и как следствие, пе�

реориентация на экспорт основных объемов

продукции. А, учитывая основные тенденции

рынка полимеров, прежде всего в странах

Азии, где также вводятся новые мощности

по выпуску полиэтилена и других полимеров,

переориентация рынков сбыта для российс�

ких производителей может стать проблемой.

Выполнив свою задачу информирова�

ния полимерного сообщества о процессах,

происходящих на полимерном рынке, кон�

ференция также предоставила участникам

не только возможность делового общения,

но и отдыха в одном из самых живописных

мест Крыма.


